

ESKORIATZA / Éxito de la Feria del libro 2x1, dentro del 'Kataia eten barik'

ESKORIATZA. DV. El largo fin de semana del primero de mayo no impidió que la jornada central de los actos organizados desde la casa de cultura eskoriatzarra, bajo el lema Kataia eten barik, resultaran todo un éxito. Muchos eskoriatzarras y vecinos del entorno, que no salieron durante estos días, se acercaron a la plaza de la localidad para presenciar los actos previstos como clausura de esta actividad.

Desde primeras horas de la tarde se fueron instalando las mesas para colocar los libros que se iban a entregar a todas aquellas personas que quisieron tomar parte en la Feria 2x1. Dos grandes mesas con libros para adultos y otras dos para niños ocuparon gran parte de la plaza eskoriatzarra. A las 5.30 de la tarde, como estaba previsto dió comienzo el intercambio de los libros. Todas aquellas personas que del 3 al 27 de abril entregaron algún libro en cualquiera de los centros escolares, tenían derecho a retirar dos por cada uno de ellos. Esta feria permaneció abierta hasta las 9 de la noche. Desde las 6 de la tarde, el grupo senegalés Kenkeliba actuó por las calles eskoriatzarras y actuaron hasta las 7 de la tarde

Idiomas se dan la mano

A las seis de la tarde, en el tablado que se había instalado en la plaza, un grupo de personas entre los que se encontraban varios niños, pertenecientes a diversos países de varios continentes, leyeron en sus partes de libros en su propio idioma. Todo ello dentro de esta actividad, organizada por el consistorio eskoriatzarra y que quería responder al lema los idiomas se dan la mano en cadena. Entre otros idiomas se pudieron escuchar: francés, holandés, japonés, chino, castellano, bosnio, alemán, catalán o portugués. Numeroso público estuvo atento en la plaza a las lecturas que se llevaron a cabo.

Experiencia y sabiduría

Del lunes al jueves, la biblioteca municipal sirvió de punto de encuentro para la lectura de cuentos para destinados para la atención de los más pequeños. Bajo el lema Experiencia y sabiduría se trató de acercar las generaciones. A través de nuestros mayores con más experiencia y sabiduría se intentó transmitir a los más jóvenes la tradición. Dieron a conocer sus vivencias, su pasado, su infancia, sus valores, su habla a través de unas tertulias, en un ambiente distendido.